

KW 22 - Sicherheit auf zwei Rädern

Im April nahmen die Schülerinnen und Schüler der Klassen 4a und 4b der Schönbuchschule Dettenhausen an der Jugendverkehrsschule teil. Hier wurde ihnen nicht nur das Fahrradfahren nähergebracht, sondern auch wichtige Kenntnisse über Verkehrssicherheit vermittelt. Die Fahrradausbildung, organisiert von der Schule in Zusammenarbeit mit der Verkehrspolizei, war ein voller Erfolg und hinterließ bleibende Eindrücke bei den Kindern.

Die Fahrradausbildung begann mit theoretischem Unterricht im Klassenzimmer, in dem die Kinder die Grundlagen der Verkehrsregeln lernten. Von der Bedeutung von Verkehrsschildern bis hin zu richtigen Handzeichen.

Parallel folgte die praktische Fahrradausbildung auf dem Verkehrsübungsplatz in Dettenhausen. Mithilfe der Verkehrspolizisten lernten die Kinder sicheres Fahren im Straßenverkehr. Die Übungen waren darauf ausgerichtet, das Selbstvertrauen der Kinder zu stärken und ihre Fähigkeiten als sichere Radfahrer zu entwickeln.

Die Fahrradausbildung endete mit der theoretischen und praktischen Prüfung für den Fahrradführerschein.



Julia Losemann, Fachlehrerin Kl. 4a

Herzlichen Glückwunsch zur bestandenen theoretischen und praktischen Radfahrprüfung! Wir wünschen euch unfallfreies Fahren im Straßenverkehr!

Liebe Autofahrer, achten Sie auf unsere jüngsten Verkehrsteilnehmer/-innen auf der Straße, an den Zebrastreifen und auch darauf, dass Sie regelkonform parken, um Gehwege und Schulwege sicher zu halten!

Manuela Kircher, Schulleiterin